



COMPTE-RENDU DU CSA DU 28 SEPTEMBRE 2023

IL VA Y AVOIR DU SPORT

Vous en avez l'habitude, notre compte-rendu ne sera pas un inventaire à la Prévert, pour ça vous recevrez le compte-rendu commis par la direction ...

Pour ce qui concerne le point principal de ce CSA, à savoir le bureau principal du Port, rien de plus que lors du dernier groupe de travail : baisse drastique du télétravail, transfert de charges de travail des uns vers les autres, pas d'effectifs malgré une mission supplémentaire et des chefs de pôle chargés tels des chevaux de trait, ça sent le nervous breakdown ...

Par contre, oh divine surprise, des séances de sport sont en expérimentation à la BSE du Port : toutes les organisations syndicales demandaient ce type d'activité depuis fort fort longtemps pour les agents en service actif. Nous attendons avec impatience que ce dispositif puisse être étendu à toutes les brigades de la circonscription, ainsi qu'aux agents AG-OP/CO car tout le monde le sait, la sédentarité c'est pas bon pour la santé.

Comme l'administration est en recherche de convivialité, tel le repas de Saint-Mathieu, nous pouvons proposer en complément une séance hebdomadaire d'abdos-fessiers le lundi de 7h30 à 8h30 pour bien commencer la semaine : tous en leggings fluo dans la salle de réunion à la DR, les tapis de sol ne sont pas fournis ...

Rappelons aussi que la MGEFI peut participer à un effort de 80 euros sur les abonnements sportifs, ça c'est du réel.

Plus sérieusement, ont été évoqués le quart d'heure chauffeur, concept à la limite de l'escroquerie pour la direction, la valeur faciale des titres-restaurants dont nous avons demandé l'augmentation, pour faire pièce à l'inflation galopante, les formations TIR et Sécurité, dont on peut espérer pour le TIR enfin la sélection d'un collègue pour « moniteur de tir ».

Un court échange également sur le fonds d'amélioration du cadre de vie des agents, et en particulier sur les faiblesses de certains matériels retenus à l'achat, et dont il a été remarqué pour certains une sélection d'équipements dénués de tout confort dans plusieurs services: allons, allons, la convivialité n'est pas un gros mot.

A noter la présence de mesdames le médecin du travail et l'assistante de service social, de l'ISST (en visio), et l'absence du chef de service du Port, en congés annuels, et de son adjointe en formation interministérielle sur la culture réunionnaise.

NOU LÉ PA PLIS, NOU LÉ PA MOIN, RESPEK A NOU